

Ecoles de Loches : les capteurs CO₂ sont installés

Soucieuse du bien-être et de la santé des écoliers, la ville de Loches a doté courant décembre, chaque école d'un capteur CO₂.



Conformes aux normes en vigueur, les capteurs CO₂ contrôlent le niveau de Co₂ dans une pièce. Ils peuvent être déplacés facilement de classe en classe et confortent les mesures d'aération déjà mises en place.

Ils ont été pris en main par l'ensemble des équipes des 4 établissements et dans toutes les configurations d'accueil des enfants (classe, motricité, dortoir, cantine,...). Les détecteurs ont également été utilisés dans les restaurants scolaires pendant la pause méridienne. Les résultats sont très satisfaisants.

Les relevés de ces appareils sont en adéquation avec les dispositions que les professionnels et enseignants ont ritualisées au quotidien depuis le début de la crise sanitaire et en confortent le maintien.